
Mon chien fait toujours caca
sur les trottoirs de gauche.
Pourquoi ?
écrit par Cachou | 27 juin 2021

https://resistancerepublicaine.com/2021/06/27/mon-chien-fait-toujours-caca-sur-les-trottoirs-de-gauche-pourquoi/
https://resistancerepublicaine.com/2021/06/27/mon-chien-fait-toujours-caca-sur-les-trottoirs-de-gauche-pourquoi/
https://resistancerepublicaine.com/2021/06/27/mon-chien-fait-toujours-caca-sur-les-trottoirs-de-gauche-pourquoi/


Complotistes  les  diseurs  de  vérité  ?  Allons  !  Ecoutons
plutôt les politiques et les labos, honnêtes eux…

Il est vrai qu’en France on a l’habitude depuis 40 ans. Ceux
qui  disent  les  choses  à  l’endroit  sont  systématiquement
traités  de  complotistes  ou  d’extrême  droite  au  choix  du
client, c’est le même prix. Et dans la foulée, les deux pour
le prix d’un.

Le principe de la gauche c’est de tout détruire par haine de
notre civilisation ou par carrière personnelle au détriment de
la Nation. Quand je dis « de la gauche », j’y inclus bien
évidemment  Mitterrand,  Hollande,  mais  aussi  le  presque
communiste Giscard (pas paix à son âme), le socialo-traître-
de-ses-électeurs,  l’annulateur  (ce  mot  existe-t-il  ?)  de
résultats  de  référendums  l’immonde  Sarko,  le  socialo
propalestinien et immobiliste Chirac (à nouveau pas paix à son
âme)  et  enfin  le  Meilleur,  le  Grand,  la  Référence,  le
fossoyeur et assassin de notre pays, j’ai nommé le dictateur
Macron.

Alors,  entendre  tous  ces  gauchiasses  dégoulinant  de  merde
accuser les autres, qui ne parlent que de vérités et de bon
sens, de « complotistes » me fait bien marrer. D’ailleurs,
vous  êtes-vous  rendu  compte  que  la  gauche,  qui  n’a  aucun
argument autre que celui d’accuser pour mieux détruire, est
obligée d’inventer des mots pour discréditer les patriotes
tous les deux autres trois ans. Le dernier en date est donc
celui de « complotiste » avant un autre qui va sortir bientôt
je vous en mets ma tête à couper. Bien que pour cette dernière
chose,  l’islam  a  déjà  commencé  son  œuvre  d’amour  et  de
compréhension  en  envoyant  au  ciel  plus  vite  que  prévu  un
certain  nombre  de  Français  en  les  décapitant,  sur  le  sol
français of course.

C’est d’ailleurs pour moi un mystère. Tout le monde aspire à
aller  au  ciel  (enfin,  ceux  qui  y  croient  comme  votre
serviteur). L’islam en décapitant de plus en plus de Français



sur notre territoire avec la bénédiction de l’imam communiste
François et du fossoyeur hitlérien Macron, envoie vers le
bonheur  suprême  tout  ceux  qu’il  décapite.  La  conclusion
s’impose  :  les  patriotes  n’ont  rien  compris,  l’islam  est
vraiment  une  religion  d’amour,  de  paix  et  de  bonheur  en
envoyant plus tôt que prévu ad patres de plus en plus de
Français qui deviennent ainsi les plus heureux de l’Univers au
ciel. Mais comment donc une telle évidence a pu nous échapper,
à nous, patriotes ?

Alors, vous allez me dire, mais là-dedans où se trouvent les
labos ? Et bien les labos font partie de ces gens d’une
honnêteté irréprochable et qui ne veulent que le bonheur de
l’Humanité. Pensez donc, quand on a le plus beau métier du
monde  de  fabriquer  des  médicaments  pour  soigner  les  gens
(enfin, à condition que certains pays comme la France ne les
interdisent pas pour laisser les gens crever la gueule ouverte
comme  des  carpes),  on  est  forcément  des  philanthropes
remarquables, des Abbé Pierre, des Mère Thérésa, bref, les
meilleurs hommes et femmes les plus honnêtes de la planète.

Mais il semblerait, qu’il y ait une petite tâche dans cet



univers remarquable de Big Pharma. Un détail, une broutille,
un détail je vous l’accorde. On ne va quand même pas faire un
caca nerveux en sachant que l’ensemble des condamnations des
labos  depuis  2005  mais  surtout  ces  10  dernières  années,
atteint  une  somme  de  plusieurs  dizaines  de  milliards  de
dollars.  Par  exemple,  les  deux  condamnations  de
GlaxoSmithKline atteignent la modeste somme de 3 750 000 000
$, les six condamnations de Pfizer la somme de 3 420 400 000
$, les cinq condamnations de AbbVie la somme de 2 430 500 000
$, les cinq condamnations de Johnson & Johnson la somme de 2
392 200 000 $ et des dizaines d’autres condamnations d’autres
labos qui suivent*. Ce qu’il y a de marrant là-dedans, c’est
qu’une  condamnation  ne  leurs  suffit  pas,  puisqu’ils  les
multiplient.

Mais, encore une fois car déjà dit ci-dessus, les patriotes
sont vraiment dans l’erreur. Le peuple français à 95 % fait
confiance au dictateur lequel recommande la grande honnêteté
et l’utilité des vaccins desdits laboratoires, c’est donc que
les patriotes sont vraiment des « complotistes ». Ha, là, là
il y a des fessées qui se perdent… Ah, non, j’oubliais que la
gauche a aussi interdit les fessées. Ainsi donc, si j’étais
jeune parent, à chaque connerie monumentale que ferait mon
gosse, je lui offrirais un superbe cadeau en récompense**.

Cela dit, allez, rien que pour démontrer aux complotistes
qu’ils n’ont vraiment rien compris, on va se référer, certes
au premier venu et à un ignorant en la matière, j’ai nommé le
professeur Didier Raoult qui dénonce lui-même la corruption
effroyable des labos. Pour celles et ceux qui veulent écouter
ce complotiste, cet agitateur d’extrême droite comme aiment à
le qualifier les sous-merdes gauchiasses dont la majorité ne
savent qu’à peine lire, écrire et certainement pas compter,
lequel professeur Didier Raoult parle de l’existence évidente
de la corruption, c’est ici.

https://www.les-scandales-des-vaccinations.fr/didier-raoult-corruptions-labos-video.html


Comme le disait votre serviteur au début de cet article, être
un bon Français, c’est faire tout à l’envers du bon sens, des
lois de la nature, de l’humanité, de la logique, et surtout,
surtout vouloir détruire tout ce qui existe pour le remplacer
par du vide, celui-ci n’existant pas dans la nature, donc par
l’islam.

Cher ami complotiste et d’extrême droite, je t’adresse tous
mes bons sentiments car je suis des tiens, et avec grande
fierté.

==========

* voir PDF associé à cet article en cliquant ici. Extrait du
site en cliquant ici.

https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2021/06/condamnations-labos.pdf
https://violationtracker.goodjobsfirst.org/prog.php?agency_sum=FDA


** Oui, je sais que ce sujet va prêter à discussion, car il y
a les pour et les contre. Personnellement je suis ni pour ni
contre je suis pour une loi de la nature qui est que quand on
est  puni  d’une  bêtise  on  ne  la  recommence  plus,  et  on
réfléchit  avant  d’en  faire  une  autre.


